## DECANO DR. HÉCTOR ALCAÍNO C., VIAJA A ESPAÑA PARA FORTALECER VÍNCULOS CON UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA



aspecto de gran interés y muy de actualidad en la educación universitaria internacional: la comparación de competencias en los planes de estudio de pregrado. Al mismo tiempo se continuó, en forma oficial, con los programas de Doctorado en disciplinas de medicina veterinaria e ingeniería forestal, que implica una mayor vinculación en el campo de la investigación. Los documentos derivados de dicha reunión serán suscritos por las autoridades máximas de ambas instituciones.

Entre el 5 y el 9 de mayo, el Decano, Dr. Héctor Alcaíno Contador, visitó la Universidad de Córdoba, España, integrando delegación una constituida por el Director de Pregrado de la Universidad, Dr. Santiago Urcelay, el Decano de la Facultad de Ciencias Forestales, Prof. Javier González y el académico Mario Toral. El viaje tuvo como objetivo asistir a un encuentro con académicos de dicha casa de estudios, con el fin de establecer nuevas formas de integración entre ambas instituciones universitarias.

En las sesiones de trabajo se examinaron las posibilidades concretas de reconocimiento de estudios de las Carreras de Pregrado de Medicina Veterinaria e Ingeniería Forestal, tratando un

